

# ~Mein Besuch bei Vogelsang~

»Physik, 27.02.19«

Am 26.02.19 habe ich, zusammen mit meiner Klasse und Herrn Ahrens, die Firma Vogelsang besucht. Dort haben wir viel über die Herstellung, Funktion und Reparatur von Elektromotoren gelernt. Unter anderem wurden uns dort auch Berufe wie Elektromechaniker und Industriekaufmann/-frau vorgestellt.

Nach einer kurzen Begrüßung wurde unsere Klasse in zwei Gruppen aufgeteilt. Ich war in der Gruppe, die zuerst die Fabrikhallen besichtigen durften.

Dort konnten wir einerseits die unterschiedlichen Maschinen für z.B. zum säubern, lackieren, schweißen, schneiden und binden, andererseits wurden uns auch Projekte vorgestellt, wie z.B. der riesige Schiffsmotor, der dort schon seit über einem Jahr in Reparatur ist.

Darüber hinaus wurden uns außerdem die Funktion der jeweiligen Maschine erläutert bzw. gezeigt, aber auch Risiken, die mit diesen Berufsfeldern verbunden sind.

Danach haben wir mit der anderen Gruppe getauscht und uns praktisch, in Stationsarbeit, betätigt.

Dort konnten wir an vier Stationen löten, einen Elektromotor auseinander bauen, binden usw. Bei Fragen zum Beruf oder zur Aufgabe

hat uns an jeder Station ein Auszubildener, meistens im dritten Lehrgang, weitergeholfen.

Zum Schluss wurden uns allen noch Informationen zur Ausbildung und zum Einstellungstest gegeben.

Mein Eindruck war auf jeden Fall positiv, die Mitarbeiter waren sehr freundlich und auch das Arbeitsklima wirkte sehr entspannt. Die Arbeit dort ist sehr facettenreich, aber durchaus nicht einfach.

Um dort zu arbeiten muss man einerseits gut in Physik sein, aber handwerklich auch nicht ungeschickt, da vieles noch von Hand gemacht wird.